
2023.72023.7

332-B 地区アクティビティスローガン

勇気をもって 笑顔で楽しく
                　　アクティビティ！
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年間主要行事予定表（案）　2023年6月〜2024年6月
※変更の場合がございますのでご了承ください。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　    【2023.7.19】

期　　　日 事　　　項 場　所 摘　　　要

2023 年  　　　6月 3日（土） 332複合地区第69回年次大会　前夜祭 八 戸 市 八戸グランドホテル

6月 4日（日） 332複合地区第69回年次大会　式典 八 戸 市 八戸プラザアーバンホテル

6月 5日（月） 次期地区GAT・RC・ZC予定者会議 北 上 市 さくらホール　

6月 8日（木） 第4回キャビネット会議・GMA・ZC会議 大 船 渡 市

6月19日（月） 次期四役・事務局員セミナー 北 上 市 さくらホール　

7月7日（金）～11日（火） 第105回国際大会 ア メ リ カ ボストン

7月28日（金） 第1回キャビネット会議・GAT・RC・ZC会議 北 上 市 ジャポナイズ  リサージュ

7月29日（土） ライオンズクエスト ワークショップ（北上市・専修大学北上幼稚園） 北 上 市 基本編

7月31日（月） ライオンズクエスト ワークショップ（陸前高田市・市内小中学校） 陸前高田市 基本編

8月 2日（水）
ガバナー公式訪問 1R1Z 盛岡・盛岡不来方・盛岡中津川・盛岡観武・盛岡南・滝沢 盛 岡 市 【昼】

ガバナー公式訪問 1R2Z 二戸・西根・安代 【夜】

8月 5日（土） ライオンズクエスト ワークショップ（北上市・市内小学校） 北 上 市 基本編

8月 9日（水） ガバナー公式訪問 2R1Z 花巻・紫波・石鳥谷・花巻東・矢巾 【夜】

8月11日（金）～16日（水） キャビネット事務局夏期休暇

8月17日（金） ガバナー公式訪問 3R2Z 一関・平泉・花泉・一関中央・一関厳美渓 【夜】

8月18日（金） RC・ZC研修会 北 上 市 さくらホール

8月23日（水） ガバナー公式訪問 4R1Z 千厩・大東岩手・東山・藤沢岩手・川崎岩手・室根 【夜】

8月25日（金） ガバナー公式訪問 4R2Z 大船渡・陸前高田・住田・大船渡五葉 【夜】

8月29日（火）
ガバナー公式訪問 5R2Z 釜石・遠野・釜石リアス・大槌・陸中山田 【昼】

ガバナー公式訪問 5R1Z 宮古岩手・久慈・陸中宮古・田野畑・岩泉龍泉洞 【夜】

9月 1日（金） ガバナー公式訪問 3R1Z 水沢・江刺岩手・前沢・水沢中央・金ケ崎・胆沢岩手 【昼】

9月 7日（木） ガバナー公式訪問 2R2Z 北上・和賀・北上国見・江釣子 【夜】

9月21日（木） 地区FWTセミナー 北 上 市 さくらホール（小ホール）

10月 5日（木） 地区YCE委員会 北 上 市 さくらホール

10月19日（木） 第1回次世代リーダーシップ育成委員会（Zoom）

10月23日（月） NPO法人日本アイバンク運動推進協議会 全国大会 北 上 市 さくらホール（中ホール）

11月 2日（木） 薬物乱用防止教育認定講師養成講座 盛 岡 市 アイーナ
11月15日(水） 国際平和ポスターコンテスト締切（キャビネット）

11月20日（月） 第2回キャビネット会議・GAT・RC・ZC会議 北 上 市 さくらホール

11月24日（金） 国際平和ポスターコンテスト地区審査会 北 上 市 さくらホール

12月 7日（木） 公認ガイディング・ライオン研修会 北 上 市 さくらホール

2024 年  　　　1月 6日（土） ライオンズクエスト ワークショップ（北上市・専修大学北上幼稚園） 北 上 市 実践編

1月16日（火）
資格審査委員会 北 上 市

地区名誉顧問会（新年会） 北 上 市

1月25日（木） 第2回次世代リーダーシップ育成委員会（Zoom）

2月16日（金） 第3回キャビネット会議・GAT・RC・ZC会議 盛 岡 市

3月11日（月） 東日本大震災13年目

3月　日（　） 地区糖尿病セミナー 北 上 市 （仮）

4月12日（金） アワード審査会 北 上 市 さくらホール

5月11日（土） 332-B地区第70回年次大会　親睦ゴルフ大会 北 上 市 きたかみカントリークラブ

5月19日（日）
332-B地区第70回年次大会　代議員会・大会式典 北 上 市 さくらホール

332-B地区第70回年次大会　祝賀会 北 上 市 未定

5月25日（土） 332 複合地区第 70 回年次大会　前夜祭 盛 岡 市

5月26日（日） 332複合地区第70回年次大会　代議員会・式典・晩餐会 盛 岡 市

6月 7日（金） 第 4 回キャビネット会議・GAT・RC・ZC 会議 北 上 市 未定
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第 105 回ボストン国際大会にて 332-B 地区
ガバナーに就任致しました和賀ライオンズク
ラブ所属の髙橋寛でございます。

2011年3月11日、東日本大震災が発生した
とき、私は次期キャビネット幹事予定者でし
た。大変な状況の中、すぐに沿岸地区のメン
バーの安否確認を電話でしましたが、中々連
絡が取れず不安と心配が募り、次期三役で3月
16日、現地の大船渡と陸前高田に向かいまし
た。そして最初に見た光景は、言葉にできな
いくらいショックなもので、私はただただ茫
然と立ち尽くすばかりでした。

大好きな仲間が、同志が生きているのか無
事なのか、自分自身、込み上げてくる感情を
整理できないまま、仲間との繋がりを切らし
てはいけないと強く自分に言い聞かせ、自分
が何をすべきかを考えることで、悔しさや悲
しみを封印し、自分を保ったのだと、今は振
り返ることができます。

大好きなライオンズクラブの仲間との繋が
りを無くしてはいけない、なんとかしなくて
は、と思い、それから毎日、被災地を訪問さ
せていただき、震災がきっかけで沿岸のメン
バーとも心から深い付き合いをさせていただ
いたのではと思っています。それがご縁で、2
年前に沿岸地区から第二副地区ガバナーとし
て推薦していただき、立候補して承認を賜り
現在に至っております。1 年間、どうぞよろ
しくお願い致します。

代議員会では、ガバナー立候補者として会
員の純増 100 人を掲げました。唐突で大きな
夢のような目標ですが、言葉に出して皆さん

に約束すればそれに向かって共に頑張れると
信じ、大好きなライオンズを守りたい！そん
な思いで申し上げました。

現実問題として、10年前は2455名だった
会員数が現在1799名となり－656名です。こ
の減少のペースでいくと、5 年後にはさらに
－500人となり地区の会員数が1300人 を下
回っているかもしれません。地区としてキャ
ビネットが成立する条件の下限は会員数1250
名 以上、35クラブ 以上です。332－F地区は
5 月現在、会員数が1240名です。東北から F
地区が消滅する瀬戸際に立たされております。
今のF地区は5年後のB地区です。厳しい話を
させていただきましたがこれが現実です。

就任のご挨拶としてふさわしくないとは思
いますが、皆さんも私と同じようにライオン
ズが大好きなメンバーであると信じて、辛い
話をさせていただきました。

さて、新型コロナウイルス感染症の位置
づけが 5 類に移行し、これからの「日常」を
取り戻し生きていかなければならない「大
変」な時代です。プラスに考えて、『大きく
変わるチャンス』と捉え、この大変な時代を
共に生きる身近な仲間を増やし、そして楽し
く社会奉仕活動をしていきたいと考えていま
す。国際会長のパティ・ヒルのメッセージは

「Changing the World」です。自分が変化その
ものになろう、変化は一歩ずつ始まる、その
一歩が世界を変えるとも言っています。「共に
楽しもうライオンズ！」

ライオンズクラブ国際協会 332-B地区

地区ガバナー就任あいさつ
地区ガバナー

L. 髙　橋　　　寛（和賀 LC）
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地区名誉顧問会議長
就任あいさつ
地区名誉顧問会議長
L. 栗村　安弘（大船渡 LC）

第一副地区ガバナー
就任のご挨拶
第一副地区ガバナー
L. 平野　嘉男（盛岡不来方 LC）

第二副地区ガバナー
就任のご挨拶
第二副地区ガバナー 兼
GET コーディネーター
L. 廣田　清実（矢巾 LC）

「寄りそう　奉仕」～奉仕は受けた側も行う
側も学ぶもの～をガバナーテーマに掲げ、髙
橋寛ガバナーが就任致しましたこと、この一
年のご活躍を期待し、心よりお慶び申し上げ
ます。

前年度は大船渡キャビネット運営に地区内
皆様より多くのご支援、ご協力を賜り誠に有
難く心より御礼申し上げます。

地区名誉顧問会議長の職に就任するにあた
り、元地区ガバナーの皆様の豊かな経験と広
い見識をお借りしながら、髙橋ガバナーを全
力でバックアップし応援していく事が、これ
までの 2 年間副地区ガバナーとして共に地区
運営にご尽力頂き支えてくれた労苦に報いる
事と思っております。

新型コロナウィルス感染症が第 5 類に引き
下げられ、益々活気を取り戻す中での和賀キャ
ビネットのスタート、髙橋ガバナーの温厚な
眼差しの奥にある強い意志とリーダーシップ
を遺憾なく発揮され、重点目標として掲げら
れた「目指そう！『純増 100』！」という高い
目標を必ずや達成してくれることと確信して
おります。

皆様のご健勝でのご活躍を期待し、332－B
地区の益々の発展を祈念し挨拶と致します。

昨年第二副地区ガバナーに就任以来各セミ
ナーに出席して参りましたが、中でも 3 月に
名古屋で 3 日間の集中セミナーが有りました。
歴代ガバナーのコーディネーターの皆様が共
通してお話するのは、全国での会員の減少と

の事でした。毎年８千人のメンバーが増員す
る中で、１万２千人のメンバーが減少してトー
タル４千人のメンバーが毎年減少していると
の事です。このままではライオンズクラブの
存亡に関わるとの事で、会員増強のお話が共
通した課題でした。

そんな中で一人のコーディネーター（自動
車販売のオーナー）のお話は「自分は常にク
ラブの入会書類を持って歩き、自動車セール
スの次にライオンズクラブへの入会をお話し
て OK が頂ければその場で入会書類に記入を
してもらう。」との事でした。非常にバイタリ
ティーのあるライオンでした。
「会員増強はやるかやらないか、行動するか

しないか。」との事でした。その迫力に圧倒さ
れました。

髙橋寛ガバナーは会員増強の目標を100人
としております。私も髙橋寛ガバナーのご指
導のもと会員増強を最重点目標として共に行
動してまいります。各クラブの三役さんは各 2
人増員を目標に行動をお願い致します。

終わりに各クラブ様の益々のご発展とご活
躍をご祈念致しましてご挨拶と致します。

この度、今年度の年次大会におきまして、
第二副地区ガバナーに承認されました、２R1Z
矢巾ライオンズクラブ所属の L. 廣田清実です。

入会は1945年とまだライオン歴は浅く不慣
れでありますが、よろしくお願いいたします。

私がライオンズクラブに入会したきっかけ
は、誠に不謹慎と思われますが、仕事関係の
ライオンメンバーに誘われたことで入会いた
しました。その時同じく入会したメンバーが 3
人おりまして、入会当時は例会の座る場所も
解らず戸惑い、本当に不向きだと思った時期
もありましたが、そのメンバー 2 人のおかげ
で現在まで続けられたと思います。
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キャビネット幹事
就任あいさつ
キャビネット幹事
L. 佐藤　久幸（和賀 LC）

キャビネット会計
就任あいさつ
キャビネット会計
L. 立花　かおり（和賀 LC）

またきっかけといたしまして、盛岡ライオ
ンズクラブのスズラン給食で過疎地給食が始
まったことを知ったことから、ライオンズク
ラブのメンバーであることに誇りを持てるよ
うになりました。

2 年前にZCを経験しました。当時の村上ガ
バナーの時に、ライオンズクラブが三沢基地
の災害等の非常食を購入して各ライオンズク
ラブを通じ、食べれない子供たちに支援した
こと。そして当時 22 か所しかなかった子供食
堂が 33 か所に増やすことが出来たことにライ
オンズクラブの意義を感じました。

当時の村上ガバナーにも勇気ある行動だと
感銘を受けライオンズクラブが必要な団体だ
と強く感じました。

今度、2022年11月 に新たに発足しました
GET（グローバル・エクステンション・チーム）
リーダーに就任したことは、新クラブ結成の
取り組みを支援することを目的としています。

各クラブにおいて新クラブを結成すること
の障害などを取り除き、誠心誠意応援をさせ
ていただきメンバー増強に貢献できるよう活
動していきます。

終わりに、メンバー歴も浅く公的役職を持
つ身で時間的制約を受けることも多い現状で
はありますが、髙橋ガバナー、平野第一副地
区ガバナーを微力ながら支えて、この 1 年を
活動していきます。メンバーのご理解をよろ
しくお願いいたします。

各クラブ益々のご健勝と、メンバー各位の
ご健勝をご祈念いたしまして、私からの挨拶
といたします。

私は光栄にも、区切りの良い第 70 期地区幹
事に就任させていただくこととなり、感謝し
ております。まず就任にあたって思うことは
第一に 69 期までつないでこられた先代幹事の

方々への感謝です。先代の皆様が地区内の活
動を盛り上げ、地域社会に寄り添った素晴ら
しい活動と成果を上げてこられました。私も
その歩みを引き継ぎ一層の発展を目指してま
いります。ライオンズクラブは、地域のため
に奉仕する組織として大変重要な役割をはた
しています。私は地区幹事としての任務を通
じて地域社会により深くかかわり、地区内の
クラブの活動を支援し、連携を図っていくこ
とに責任を持ちたいと思います。

非力ではありますが頑張ります。この 1 年
間宜しくお願い致します。

この度、髙橋寛ガバナーのもとキャビネッ
ト会計を拝命し身の引き締まる思いでスター
トさせていただきました。和賀ライオンズクラ
ブからは 2 人目のガバナー輩出ということで、
とても名誉なことと実感しております。元ガバ
ナーの故 L. 髙橋晴彦をスポンサーに 2008 年７
月入会して 15 年目になります。ようやく、コ
ロナ禍も明け振り返ってみると、332－B 地区
はここ数年で 300 名以上の会員が減少してい
る現実があります。この様な厳しい状況の中、
会員増強が緊急の課題となっております。今
期、地区ガバナーの重点目標に「仲間を増や
して楽しく活動！目指そう！純増 100 ！」を
掲げておりますが、キャビネット運営におい
ても、会員数をただ増やすことが課題ではな
く「アクティビティの充実」の為の会員数が
必要なのだと思います。 

地区ガバナー目標の【寄りそう奉仕】の心
を忘れず、微力ではございますが髙橋寛ガバ
ナーのもと 1 年間精一杯努力してまいりたい
と思いますので、ご指導、ご協力をお願い申
し上げます。
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社会福祉の視点で
地区 SPC・FWT
コーディネーター
L. 梅木　忍（北上国見 LC）

GMT コーディネーター
就任あいさつ
地区常任名誉顧問
GMT コーディネーター
L. 菊池　徳男（北上国見 LC）

盛夏間近の 7 月、「寄りそう奉仕」をガバナー
テーマに掲げ、L. 髙橋寛ガバナーが就任いた
しました。向こう 1 年間、思う存分のご活躍
を期待し、就任を心よりお祝いしお慶び申し
上げます。

広い見識と豊かな経験を余す所なく発揮さ
れ、332－B 地区にとって変革の年となります
よう先頭に立ってリードしてくれる事と確信
いたします。

さて、私ことガバナーより今期 GMT コー
ディネーターに任命されました。微力ながら
地区の為、皆様の為、社会に奉仕の為応援出
来ればと思っております。よろしくお願いい
たします。

GMT とは、今更ながら＝グローバル メン
バーシップ チーム＝の省略用語であります。
コーディネーターは会員拡大委員長であると
思います。

ライオンズの会員数は、近年減少の一途を
たどっており、332－B 地区も正会員だけを見
ますと20数年前の会員数から約半減いたして
おり、危機的状況であります。

この長期低落の原因には様々な問題が考え
られます。中央一極集中により地方の疲弊、少
子高齢化の大進行、そしてコロナウイルス感
染拡大等による経済の減速です。個人の力で
は解決に向けては皆難しい事ばかりです。し
かし、ライオンズクラブでは昨期より GMA ＝
グローバル メンバーシップ アプローチ＝のプ
ロジェクトを立ち上げ、3 年計画で会員拡大に
取り組んでおります。

L. 髙橋寛ガバナーも新しい発想で新企画・
新施策を発表し、純増 100 名の会員拡大を地
区にお願いいたしております。会員皆様のご
理解とご協力をお願い申し上げます。1 人では
難しい事も皆で楽しくやれば何とかなると思
います。

各々が 1 人を入会させるという意気込みで、
1 年間協力し合い、助け合って目標達成に向け
て頑張りましょう！！

私もできる限りの行動でガバナーを応援し
ながら頑張る覚悟でおります。

会員の皆様、1 年間改めてよろしくお願いい
たします。

今年度、地区 SPC・FWT コーディネーター
という大役を仰せつかり、責任の重さを痛感
し身の引き締まる思いです。

各リジョン・クラブの FWT リーダーと連
携しながら、女性ならではのアクティビティ
を展開したいと考えております。

特にも髙橋寛ガバナーの重点目標のひとつ
である「小児がんの子ども達への支援」に関す
るアクティビティでは前年度に引き続きアッ
プルスタンドの更なるご理解・周知に努めて
まいります。

また、9 月には困難を抱える子どもの早期支
援に関する研修会も行う予定です。

常に奉仕活動を念頭におき、女性や家族の
皆様に、ご理解を得て、私たちの仲間になっ
て頂きたいと願っております。微力で何かと
至りませんが、努力を惜しまず地域社会に貢
献できるよう 1 年間、邁進する所存でござい
ます。

結びに皆様のご指導とご協力を心からお願
い申し上げ就任の挨拶とさせて頂きます。
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1R1Z 1R2Z

1R1Z ゾーン・チェアパーソン

L. 佐藤　慎倫（盛岡観武 LC）

1R2Z ゾーン・チェアパーソン

L. 山田　勇一（安代 LC）

地区GSTコーディネーター 
1Rリジョン
チェアパーソン

L. 西本　有伺
（盛岡中津川 LC）

髙橋寛地区ガバナーからの任命により引き続
き地区GSTコーディネーター並びに1Rリジョ
ン・チェアパーソンを務めさせていただきます。
どうぞよろしくお願いいたします。

今期、地区ガバナー重点目標にある「デジタ
ル改革【Lion Portal（ライオンポータル）】

アカウントの取得100%目指す」を達成するため、
今まで以上に各役員のご協力をいただき、各クラ

ブの問題点を払拭、解決に努めたいと考えます。
国際協会が2023年中を目途に、現在の

MyLion、MyLCI、Insightsから「Lion Portal」
という一貫した新しいシステムの移行を目指して
おり、情報を随時皆様に提供し、スムースなシス
テム移行となるよう努めてまいります。

また、2007年より設置が無かったリジョン・
チェアパーソンの役職は、1R のゾーン・チェア
パーソンお二方と連携し、リジョン内のクラブ
強化に積極的に役割を果たしていきたいと考え
ております。

ガバナーが目指す「純増 100」で一年を終える
ことが出来るよう、皆様のお力添えを切にお願い
申し上げます。

今期、1R1Zゾーン・チェアパーソンを仰せ
つかることとなりました、盛岡観武ライオンズク
ラブ所属の L. 佐藤慎倫と申します。日頃はライ
オンズ奉仕の心にご賛同いただき各地域のため
に活動を行っていただき感謝申し上げます。

近年、クラブの会員数が減少傾向に陥ってお
ります。なんとか歯止めをかけ会員増強に向け
た大きなアクションが必要な時に差し掛かって
いると実感しております。私自身、ライオン歴
はまだ浅いところではございますがこの 1 年新
たな会員増強に向けた、アクティビティを企画
していこうと考えております。

まずはきっかけ作りが第一前提と考えおり、
1R1Zの合同としたイベントを開催し盛り上げて
いきたいと思います。

ぜひ皆様の強力なご協力を賜りまして、この
ゾーンの更なる発展に尽力させていただく所存
でございます。

今期 1 年皆様、どうぞよろしくお願い致します。

この度、ガバナー L. 髙橋寛のもとで、1R2Zゾーン・
チェアパーソンを務めさせていただくことになりました
安代ライオンズクラブ所属 L. 山田勇一です。2012年
にライオンズ会員になり、ライオン歴11年になります。

我がライオンズクラブは、会員数が少なく三役
の順番が早くやってくるので大変な状況となってお
ります。スポンサークラブの盛岡南ライオンズクラ
ブさんご指導の元、二戸ライオンズクラブ、西根ラ
イオンズクラブとも協力しながら微力ではあります
が努める所存でございます。

地区ガバナーのテーマ「寄りそう　奉仕」、地区
アクティビティスローガン「勇気をもって　笑顔で
楽しく　アクティビティ！」の行動を理解し、この
1 年間尽力して参ります。

ガバナー L. 髙橋寛のモットーは、「ライオンズク
ラブ活動を楽しくしたい」であります。そのために
どんな行動をとるかクラブ内で例会を通し活動して
参ります。今後とも、ご指導ご鞭撻をよろしくお願
いいたします。
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2R1Z 2R2Z

2R1Z ゾーン・チェアパーソン

L. 阿部　正弘（紫波 LC）

2R2Z ゾーン・チェアパーソン

L. 佐藤　功（北上国見 LC）

2R リジョン
チェアパーソン

L. 小田島　秀一
（和賀 LC）

2023～2024年、2Rリジョン・チェアパーソン
を務めることになりました、和賀ライオンズク
ラブ所属、L. 小田島秀一です。何年ぶりかで復
活したリジョン・チェアパーソンの職務はリジョ
ンの責任者としてリジョン内各クラブの健全で
活力あふれた運営の為、ゾーン・チェアパーソ
ンへの指導助言に努力し地区ガバナーの運営方

針がリジョン内に徹底されるよう支援推進に当
たるとあります。私は前年度に2R2Zゾーン・
チェアパーソンとして新しい会員増強プログラ
ムGMAをゾーン内に働き掛けてきた経験を生
かして、今期の地区アクティビティスローガン

『勇気をもって笑顔で楽しくアクティビティ！』
そして地区ガバナーテーマ『寄りそう奉仕』の
精神にのっとり、重点目標の『仲間を増やして
楽しく活動！目指そう！“純増100”！』を達成
する為に2Rゾーン内の皆様と意見交換をしなが
らキャビネットの一員として頑張って参ります
ので宜しくお願いします。

この度、2R1Zゾーン・チェアパーソンを務め
ることになりました、紫波ライオンズクラブ所属、
L. 阿部正弘と申します。

2007 年の 1 月にライオンズの会員となり、ラ
イオン歴は 16 年になりますが、私のような未熟
者がこのような大役を受けることになり、その責
任の重さに身の引き締まる思いをしております。

さて、ここ 3 年半にわたる、コロナ過により我々
の奉仕活動やクラブ間交流などの縮小や中止に
なるなど大きな影響を受け、人と人のつながりが
希薄になっているような気がいたします。

一日も早く元通りの生活がもどってくること
を願っていますが、これからはコロナウイルスと

“共に生きる”ことを前提にした新しいスタイル
が求められ、我々の活動も変えていく必要がある
のだと考えます。

また、私が考えるゾーン・チェアパーソンの
責任としては、ガバナーやキャビネットの方針や
意向をゾーン内クラブに伝えること、そして、各
クラブが抱える問題、要望等をキャビネットに伝
えるとともに、一緒に解決に向けて考えていくこ
とだと思っております。

私にどこまでできるか、心配でございますが
2R1Z の会員の皆様のご指導ご協力を頂きながら
一年間努めてまいりたいと思いますので、よろし
くお願い申し上げます。

この度2R2Zゾーン・チェアパーソンを務め
させていただく北上国見ライオンズクラブ所属
L. 佐藤功と申します。

コロナの収束に伴い様々な活動が活発化して
いる昨今、ゾーン内の会員減少等各クラブの抱
える様々な問題を会長と共有し応援してまいり
ます。

今年度国際会長テーマ Together We Can（皆
でやればきる）、ガバナーテーマ今こそ友愛相互
理解精神行動しよう！ライオンズ！！　の思い
を胸に 7 つの重点項目をゾーン内に浸透させ各
クラブの方々の意見を聞き、キャビネットと協
議して問題解決に努めてまいります。

この就任の挨拶文を考えつつ重責に身の引き
締まる思いを感じております。

今年度 1 年皆様のご指導宜しく御願い申し上
げご挨拶とさせて頂きます。
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3R1Z 3R2Z

3R1Z ゾーン・チェアパーソン

L. 柏山　修治（前沢 LC）

3R2Z ゾーン・チェアパーソン

L. 松倉　忠（一関中央 LC）

3R リジョン
チェアパーソン

L. 鈴木　雅彦
（一関中央 LC）

今期髙橋寛ガバナーの元、グローバル・アク
ション・チーム（GAT）でGLTコーディネーター
と3Rのリジョン・チェアパーソンを担当致しま
す、一関中央ライオンズクラブ所属 L. 鈴木雅彦
です。

ライオンズクラブの発展には、仲間を増やし
一緒に奉仕に取組み続け、さらに大きな奉仕活

動を実現する事が望まれています。その為にも、
強いリーダーシップを持ったライオンの育成が重
要な課題と言われています。ライオンズクラブの
活動の原点はライオン、そしてクラブが原点です。
その為にGLTコーディネーターとしては、皆様
のクラブの指導力育成、次世代リーダーシップ委
員会の育成そして、GMAの要となるゾーン・チェ
アパーソンへの情報提供や研修プログラムのご
案内に力を注ぎたいと考えております。RCとし
ては柏山 ZC、松倉 ZC をサポートして、リジョ
ンの活性化と、地域を元気にするライオンを増や
し、元気なクラブを皆さんと育てたいと思います。

1 年間よろしくお願い致します。

今年度3R1Z ゾーン・チェアパーソンを
拝命致しました、前沢ライオンズクラブの柏
山修治です。2013 年 3 月より前沢 LC に入会
しまして 10 年が経過し、11 年目に入った年に
ゾーン・チェアパーソンという大役を引き受
けることは、本当に大丈夫なんだろうかと不
安が先立ちました。しかし、ポジティブ思考
で今までも奉仕活動をしてきた事と、先輩方
の励ましやクラブ員全員の協力を得ながら〝楽
しく″をモットーに、髙橋寛地区ガバナーはじ
めキャビネット事務局のもとでこの 1 年間を
楽しみたいと思っております。また会員増強

『純増 100』を目指して、ゾーン内 6 クラブの
固い絆と今日までの各クラブアクティビティ
を、もっと昇華させるように努力してまいり
ますので皆様のお力添えを宜しくお願い致し
ます。

2023 ～ 2024 年度 3R2Z のゾーン・チェアパーソ
ンを務める事となりました一関中央ライオンズクラブ
所属の L. 松倉忠です。1 年間宜しくお願い致します。

さて、コロナも第 5 類に変更となり、国内・海外旅行再開、
各地の祭りも復活と、久しぶりに活気が戻ってきました。
ライオンズ活動においても、コロナ前の運営やアクティビ
ティに戻り、止まっていた時間を取り戻す時が来ました。

今年度の地区ガバナーテーマ「寄りそう　奉仕」
のもと、ゾーン内のクラブ運営に少しでも役立つよ
う寄り添って取り組んでまいります。

また重点目標である「仲間を増やして楽しく活動！」ア
クティビティの充実のための会員数純増 100 を目指し、
ゾーン内各クラブと共有して進んで行きたいと思います。

更に今年度は当ゾーンから第二副地区ガバナー候
補者を選出・推薦する重要な年となります。地区名
誉顧問をはじめゾーン内皆様のお知恵を借りて最良
の提案をしていきたいと考えております。

最後に課題多き年度となりますが、各クラブのご
意見をお聞きして少しでもキャビネットとの橋渡しや
クラブ運営のお役に立てれば幸いです。楽しいライ
オンズ活動を行うため、今期 1 年間ではありますが、
何卒ご支援ご協力をお願い申し上げます。
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4R1Z ゾーン・チェアパーソン

L. 阿部　桃紅（藤沢岩手 LC）

4R2Z ゾーン・チェアパーソン

L. 今野　善信（大船渡五葉 LC）

4R1Z 4R2Z

4R リジョン
チェアパーソン

L. 村上　富夫
（陸前高田 LC）

貴クラブ益 ご々清栄のこととお喜び申し上げます。
私事で恐縮ですが、本年度 4Rリジョン・チェアパー
ソンを拝命することとなり身の引き締まる思いです。

今年も一昨年から続くコロナ感染症、災害復興が
終了し、そして、会員が減少の中、RCとして、い
かにクラブ運営を維持していくか大変な課題です。

新入会員を増やすことはもちろんですが、現実

的にはコロナ不況等々がもたらす会員の増強もま
まならないのが現状です。この苦難に我々は身の
丈程の奉仕活動をしながら、会員相互の繋がりを
大切に、お互い助け合ってクラブ運営を維持させ
ていかなければいけないと思います。例会の開催
もままならない中、我々ライオンズクラブは例会
時にはガバナーのスローガンである『勇気をもっ
て笑顔で楽しくアクティビティ』の下、相互に善
意の人々の楽しい集まりを実施するようクラブ会
員に伝えていきたいと思います。そして皆様方の
忌憚ない意見を伺い、明るく楽しいリジョン運営
ができるように頑張りますので、ご協力とご支援
を賜ります様何卒よろしくお願い申し上げます。

この度、4R1Z のゾーン・チェアパーソンを務

めさせて頂くことになりました藤沢岩手ライオン

ズクラブ所属の L. 阿部桃紅と申します。

2 年目を迎えますGMAプログラムの展開、特

にも今年度髙橋ガバナーが示された会員増強（仲

間の増やし方）、「5 人」集めて支部の結成（ト

ライアルメンバー）と「20 人」集めて新クラブ

結成（スペシャリティクラブ）を目標に、今期

特設のリジョン・チェアパーソン L. 村上富夫の

ご協力を頂きながら、その目標の達成とゾーン

内クラブの活性化に少しでもお役に立てればと

思います。

この度、4R2Z のゾーン・チェアパーソンを務
めさせていただくことになりました大船渡五葉ラ
イオンズクラブ L. 今野善信と申します。

入会は会社員の時で、会社からライオンズクラ
ブへの入会を薦められたことがきっかけでした。

幹部社員に社会人としてさらなる飛躍を期待す
る経営者の親心だと感じて、有難く喜んで入会し
たものです。

今は、会社も退職していますが、ライオンズは
退会することなく活動を続けています。

ライオンズの例会はだいたいがいつも楽しく、
終わった後は「今日も良かったな」という思いを
もつことができました。楽しいことが多くて続け
ることができたように思います。

昨年 11 月に公認ガイディング・ライオンセミ
ナーに参加しました。これからのリーダーについ
て、講師がサーバントリーダーシップについて「メ
ンバーを支え、活動を支援する」のがライオンズ
のリーダーであるとお話しされました。

今年度 ZC に就任しましたが、このリーダー像を意
識しながら、微力ではございますが頑張ってまいりた
いと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。
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5R1Z ゾーン・チェアパーソン

L. 谷地　裕貴（久慈 LC）

5R2Z ゾーン・チェアパーソン

L. 田中　幸郎（大槌 LC）

5R1Z 5R2Z

5R リジョン
チェアパーソン

L. 大和田　助康
（釜石 LC）

コロナも 2 類から 5 類に移行し、これからマスク
無しにて旅行等も自由に外出できると喜んでいた矢
先、L.髙橋寛ガバナーよりRC を仰せつかりました。 

東日本大震災のおり、5R 沿岸クラブに対して
キャビネット幹事として数多く足を運んでいただ
き、日本全国はもとより世界各国からの御支援を
仲介して頂きました。 

本当にありがたく、いつか恩返しを…と思って
おりましたので、今がその時と思い引き受けるこ
とと致しました。 

L.髙橋寛ガバナーの最重点目標《会員純増
100 人》と、とてつもなく大きな目標ですが、5ＲＺＣ
及び各クラブの三役・会員と協力し、私の過去キャ
ビネット幹事・ZC としての経験を活かしてアドバ
イスしながら、目標に向かって一人でも多くの仲間
を増やし、多くの楽しいアクティビティ・クラブ運
営を行える様に行動したいと思っております。 

5 Ｒ各クラブの会員の皆様、一年間御支援御協
力をお願いいたしまして、RC 就任の挨拶とさせ
て頂きます。

この度、5R1Z のゾーン・チェアパーソンを
務めさせていただく事になりました久慈ライオ
ンズクラブ所属の L.谷地裕貴です。

私は 2013 年に入会して 10 年で久慈 LC の会
長を務めさせていただき、今年度はゾーン・チェ
アパーソンという大役を仰せつかり、未熟者な
りにこの上ない緊張感でおります。

しかし、コロナ禍が明け、各クラブの交流、
活動が活発になってくることと思いますので、
コロナ禍で、自粛ムードだった雰囲気を打開す
べく、髙橋ガバナーのもと、ZC として、ゾー
ン内の各クラブにガバナーの方針を伝え、少し
でも各クラブのご理解とご協力を賜りながら、
みなさんのお力添えができればと思います。

これからの 1 年間、（比較的）若い力で精一
杯務めさせていただきますので、どうぞよろし
くお願いいたします。

この度、 5R2Z ゾーン・チェアパーソンを務め
させて頂く事になりました大槌ライオンズクラブ
所属のL.田中幸郎でございます。先日のZC予定
者会議に出席させていただき、 改めてZCの責務
の重大さを痛感しております。

長引く、 新型コロナ感染ではライオンズ活動も
自粛・縮小を余儀なくされて参りましたが、 5 類
感染症に移行され、 少しずつではありますが、 元
の状態に戻りつつあります。しかし、 収束したわ
けではありません。これからも感染対策を講じ、
工夫しながら進めて参りたいと思っております。 
ZCとして髙橋寛ガバナーの運営方針をゾーン内 
の各クラブに伝え、又、各クラブからの要望・提
案などをキャビネットに伝えて各クラブが健全で
活力溢れる運営ができる様努力してまいります。

今回の髙橋寛ガバナー就任は5Rからの要請が
就任の一端にもなっており、 震災直後からの沿岸
地域へのアクティビティは現在も継続なされてい
ます。髙橋寛ガバナーの被災地への思いには頭
が下がる思いでおります。髙橋寛ガバナーを 5R
輩出のガバナーと思い、微力ながら精一杯努め
て参りたいと思いますので皆様方のご協力を賜り
ますようお願い申し上げます。
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地区名誉顧問

L. 中村 好雄
北上LC

地区名誉顧問

L. 佐々木 賢治
東山LC

地区名誉顧問

L. 黒澤 康男
盛岡南LC

地区名誉顧問

L. 千葉 龍二郎
水沢LC

地区常任名誉顧問

L. 種市 一二
釜石LC

地区名誉顧問

L. 相原 文忠
盛岡不来方LC

1R2Zゾーン・
チェアパーソン

L. 山田 勇一
安代LC

地区GLTコーディネーター
3Rリジョン・チェアパーソン

L. 鈴木 雅彦
一関中央LC

2R1Zゾーン・
チェアパーソン

L. 阿部 正弘
紫波LC

地区GSTコーディネーター
1Rリジョン・チェアパーソン

L. 西本 有伺
盛岡中津川LC

2R2Zゾーン・
チェアパーソン

L. 佐藤 功
北上国見LC

3R1Zゾーン・
チェアパーソン

L. 柏山 修治
前沢LC

3R2Zゾーン・
チェアパーソン

L. 松倉 忠
一関中央LC

地区SCP・FWT
コーディネーター

L. 梅木 忍
北上国見LC

2Rリジョン・チェアパーソン
GET副コーディネーター

L. 小田島 秀一
和賀LC

5Rリジョン・チェアパーソン

L. 大和田 助康
釜石LC

地区常任名誉顧問

L. 村上 孝
水沢中央LC

1R1Zゾーン・
チェアパーソン

L. 佐藤 慎倫
盛岡観武LC

第二副地区ガバナー
LCIF副コーディネーター

L. 廣田 清実
矢巾LC

地区名誉顧問

L. 高橋 義太郎
藤沢岩手LC

地区名誉顧問

L. 吉田 昭夫
盛岡中津川LC

地区名誉顧問

L. 天日 常光
二戸LC

地区名誉顧問

L. 筒井 學
花巻東LC

地区常任名誉顧問

L. 平野 喜嗣
盛岡LC

地区名誉顧問

L. 宮田 謙
盛岡LC

地区名誉顧問

L. 金野 幸造
一関中央LC

地区名誉顧問

L. 髙橋 幸喜
平泉LC

第一副地区ガバナー
LCIF副コーディネーター

L. 平野 嘉男
盛岡不来方LC

地区名誉顧問会
議長

L. 栗村 安弘
大船渡LC

地区常任名誉顧問
地区GMTコーディネーター

L. 菊池 徳男
北上国見LC

地区名誉顧問

L. 米谷 春夫
陸前高田LC

地区名誉顧問

L. 森谷 潤
住田LC

キャビネット幹事

L. 佐藤 久幸
和賀LC

キャビネット会計

L. 立花 かおり
和賀LC

4Rリジョン・チェアパーソン

L. 村上 富夫
陸前高田LC

4R1Zゾーン・
チェアパーソン

L. 阿部 桃紅
藤沢岩手LC

4R2Zゾーン・
チェアパーソン

L. 今野 善信
大船渡五葉LC

キャビネット
構成員紹介

地区ガバナー
GATファシリテーター
LCIFコーディネーター

L. 髙橋 　寛　和賀LC

2023.7
〜

2024.6
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5R1Zゾーン・
チェアパーソン

L. 谷地 裕貴
久慈LC

地区青少年・
ライオンズクエスト委員長

L. 海鋒 千恵子
和賀LC

地区SCP・
FWT委員長

L. 菊池 元宏
北上国見LC

2R1Z地区
YCE委員

L. 高橋 貞夫
紫波LC

ライオンいわて
副編集長

L. 藤田 正美
北上国見LC

キャビネット
副幹事

L. 佐々木 正幸
北上国見LC

地区YCE
副委員長

L. 阿部 充浩
盛岡不来方LC

3R1Z地区
YCE委員

L. 小野寺 惠喜
金ケ崎LC

ライオンいわて
編集委員

L. 小田島 裕
和賀LC

キャビネット
副幹事

L. 松村 大成
北上国見LC

地区ライオンズクエスト
副委員長

L. 白沢 幸一
盛岡不来方LC

3R2Z地区
YCE委員

L. 千葉 廣光
平泉LC

ライオンいわて
編集委員

L. 藤㟢 信男
江釣子LC

キャビネット
副幹事

L. 伊藤 文洋
北上LC

5R2Zゾーン・
チェアパーソン

L. 田中 幸郎
大槌LC

地区年次大会
委員長

L. 髙橋 敏
和賀LC

地区YCE
実行委員長

L. 伊藤 明彦
陸前高田LC

地区会計監査委員

L. 菊池 進一
北上LC

4R1Z地区
YCE委員

L. 小野寺 規夫
室根LC

ライオンいわて
編集委員

L. 小瀬川 泰志
北上LC

キャビネット
副幹事

L. 中村 達也
北上LC

4R2Z地区
YCE委員

L. 新沼 哲
大船渡LC

ライオンいわて
編集委員

L. 田鎖 智也
北上LC

キャビネット
副幹事

L. 柏山 栄治
江釣子LC

地区環境保全・
保健委員長

L. 川辺 迅志
北上LC

地区会計監査委員

L. 大森 忠一
北上国見LC

5R1Z地区
YCE委員員

L. 須賀原 チエ子
宮古岩手LC

ライオンいわて
編集委員

L. 及川 純子
北上国見LC

キャビネット
副幹事

L. 髙橋 政輝
江釣子LC

地区会則・次世代
リーダーシップ委員長

L. 菅原 浩
北上国見LC

地区 IT・
PR情報委員長

L. 柴田 祥悦
北上国見LC

1R1Z地区
YCE委員

L. 嶋野 衛
盛岡中津川LC

5R2Z地区
YCE委員

L. 沼里 博
遠野LC

キャビネット
筆頭副幹事

L. 照井 渉
和賀LC

キャビネット
事務局長

L. 菊池 慶治
盛岡南LC

地区GET委員長
(エクステンション)

L. 菊池 敏昭
江釣子LC

地区SCP・FWT
副コーディネーター

L. 室岡 澄子
盛岡観武LC

1R2Z地区
YCE委員

L. 谷地 敏夫
二戸LC

ライオンいわて
編集長

L. 髙橋 元
和賀LC

キャビネット
副幹事

L. 中野 厚
和賀LC

キャビネット
事務局委員

L. 小原 文幸
盛岡不来方LC

地区YCE・レオ委員長
（2R2Z地区YCE委員）

L. 髙田 聖宜
和賀LC

地区年次大会
副委員長

L. 鈴木 幸雄
北上国見LC

地区国際協調・
大会参加委員長

L. 髙橋 伸夫
和賀LC

地区アラート・
復興支援委員長

L. 小原 勝久
和賀LC

キャビネット
事務局委員

L. 玉熊 昌俊
盛岡観武LC

地区年次大会
副委員長

L. 佐藤 民生
江釣子LC
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6 月のアクティビティ
1R1Z

盛岡LC ー

盛岡不来方LC 25日 子ども食堂・弁当作成販売協力

盛岡中津川LC 5日 世界環境デー　南部藩墓地へ紅垂れ桜植樹

盛岡観武LC 25日 子ども食堂

盛岡南LC 26日 スペシャルオリンピックス協賛金

滝沢LC ー

玉山姫神LC 23日 渋民小学校150周年記念事業に協賛金拠出

1R2Z

二戸LC
24日「ダメ・ゼッタイ」普及運動「6.26ヤング街頭キャンペーン」参加

28日 使用済み切手　3000枚送付

西根LC 11日 献血推進活動

安代LC 9日 使用済み切手　1000枚送付

2R1Z
花巻LC 10日 世界環境デー 花巻市運動公園駐車場周辺清掃

紫波LC 28日 献血推進活動

石鳥谷LC
24日 ライオンズ桜並木地面草刈り

28日 ラットランド市交流団と交流会

花巻東LC ー

矢巾LC
6日 矢巾駅に雨傘20本補充

21日 幹事杯ゴルフコンペ（事業資金獲得）

2R2Z

北上LC

3月14、20日 古本募金

4月28日 献血推進活動

5月 資源回収リサイクル活動

18日 展勝地あじさい下草刈り作業

23日、25日、26日 花壇整備

和賀LC

9日、15日、17日 献血推進活動

7日 姉妹クラブ合同 ACT 大阪市瓜破西小学校防災井戸設置

18日 展勝地あじさい下草刈り作業

北上国見LC

8日 養護老人ホーム北星荘訪問

15日、24日 献血推進活動

18日 展勝地あじさい下草刈り作業

江釣子LC

11日 献血推進活動

18日 展勝地あじさい下草刈り作業

29日 使用済み切手　1159 枚送付

3R1Z

水沢LC
10日 水沢フラワーロード植栽作業

14日 奥州市少年少女発明クラブ協賛

江刺岩手LC 1日 岩手県青少年育成県民会議

前沢LC
4日 前沢牛まつり　献血推進活動

4日 前沢牛まつり　いわての学び希望基金募金活動

水沢中央LC

5月31日「環境月間」PR広告掲載

10日 水沢フラワーロード植栽作業

15日 LCIF$1000献金

金ケ崎LC
21日 金ケ崎国際交流協会、観光協会会費

25日 献血推進活動

胆沢岩手LC ー

3R2Z
一関LC 25日 献血推進活動

平泉LC ー

花泉LC 6日 献血推進活動

一関中央LC
11日 月一労力奉仕活動

19日 使用済み切手　1200枚送付

一関厳美渓LC
4日 老人ホームあけぼの苑に花のプランター

一関市立厳美小学校プランター、花壇に花植え付け

4R1Z
千厩LC ー

大東岩手LC

5月2日 郷土芸能伝承活動支援

5月19日 献血推進活動

4日 ライオンズの森の草刈り・剪定作業

東山LC 6日 草刈清掃作業

藤沢岩手LC 3日 こども園にプランター花植え、花苗プレゼント

川崎岩手LC ー

室根LC
5月15日 社会福祉協議会へ寄付

5月27、28日 特養老人ホーム孝養ハイツ法面草刈り

4R2Z

大船渡LC
21日 ライオンズ農園野菜収穫、太洋学園に届ける

30日 声の図書館点検と整備

陸前高田LC 11日 特養老人ホーム高寿園園内草刈り

住田LC
9日 LCIF$1000 献金、LCIF$20 献金

27日 青少年育成　住田高校に寄付

大船渡五葉LC ー

5R1Z
宮古岩手LC 17日 ひとり親家庭支援

久慈LC ー

陸中宮古LC 5日 宮古市社会福祉協議会　子ども食堂協力

田野畑LC ー

岩泉龍泉洞LC ー

5R2Z
釜石LC 14日 釜石商工高校評議会

遠野LC

5月13日 障碍者施設支援リサイクル品の回収

10日 里山フェスタ　カラマツ植樹

24日 踊鹿配水公園内梅園で梅の収穫

釜石リアスLC 26日 使用済み切手　2000枚送付

大槌LC ー

陸中山田LC 2日 献血推進活動

レオクラブ
盛岡LEO ー

石鳥谷LEO ー

北上LEO

5月24日 学校周辺清掃

20日 展勝地あじさい　清掃活動

25日 総合運動公園ウエルカムボード前清掃

一関二高LEO 14日、28日、29日 校内清掃、コンタクトレンズ回収

釜石LEO ー
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速　　報

盛岡中津川 LC所属の地区名誉顧問 L. 吉田昭夫氏が 7

月 20 日にご逝去されました。（享年 90 才）

ここに謹んでご報告を申し上げます。

ご生前のご活躍とご功績に敬意と感謝を申し上げます

と共に、心からご冥福をお祈りいたします。

次号に追悼記事を掲載させていただきます。

会  員  動  向
○ 6月 新入会員一覧 

クラブ名 会員名（新入 / 再入 / 転入）

北上国見 LC

L.　佐　藤　寿　恵

L.　伊　藤　ゆかり　

L.　松　村　あづみ

江釣子 LC

L.　菊　池　協　子

L.　菊　池　妙　子

L.　髙　橋　美智子

金ヶ崎 LC

L.　後　藤　正　子

L.　髙　橋　恒　樹

L.　矢　作　江美子

○ 2023年6月 LCIF ＄1000献金
クラブ名 会員氏名 MJF回数

北上国見 LC L. 菊　池　元　宏 8

水沢中央 LC L. 菅　原　智　美 15

住田 LC L. 佐々木　邦　夫 2

訃 報

盛岡不来方 LC

故 L. 龍澤 正美
享年 83 歳
1990 年 3 月入会

6月 4日ご逝去

盛岡不来方 LC

故 L. 米田 眞治
享年 77 歳
2017 年 1 月入会

6月 24 日ご逝去

大船渡五葉 LC

故 L. 渕上 敏夫
　　　　　　　（家族会員）

享年 88 歳
1979 年 9 月入会

6月 27 日ご逝去
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世界環境デー活動八重紅枝垂桜植樹

   第１号を発刊するにあたり、表紙の写真を何のシ
リーズにするかを議論した際、各クラブの「We 
Serve ＝ アクティビティ」取組みを紹介しようとの

ことで決定を見ました。自薦、他薦お願いします。基本、編集委
員が取材に伺いますが、日程の都合上主催クラブにお願いす
る場合がありますので御容赦ください。
　第１号は、2R2Z 4クラブ合同アクティビティ「展勝地紫陽
花ロード環境整備」。本格的な梅雨入りとともに、いろいろな
紫陽花が咲き誇り、7月いっぱいは見頃です。展勝地レストハ
ウスからの散策コースがお薦めです。春、初夏、秋、年3回の合
同アクティビティです。

編集長　髙橋　元(和賀LC)
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2023年06 アクティビティ フォトグラフ

盛岡中津川LC

ライオンズ桜並木地面の草刈り清掃奉仕石鳥谷LC 展勝地あじさいの下草刈り作業江釣子LC

水沢フラワーロード植栽作業水沢LC 孝養ハイツ草刈室根LC

花いっぱい運動  花植栽北上LC


